

EL MINISTRO DE LA VIVIENDA EN LANZAROTE

(Información en segunda plana)

Núm. 442 - Año X

Arrecife de Lanzarote
13 - Febrero - 1962

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono. 256

DIRECTOR Y FUNDADOR
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959



AUTODETERMINACION

Por PIO CID

Es ésta una palabra nueva que no conocíamos hasta estos instantes del mundo. En principio autodeterminación quiere decir que hay que respetar la decisión de un país para regir sus propios destinos; pero en la realidad, y lo hemos estado viendo en diversos lugares del globo, autodeterminación vale tanto como poderse meterse a gobernar la casa ajena en contra de la voluntad de su dueño. La gran campeona de esta increíble interpretación es nada menos que la Organización de las Naciones Unidas. Su último ejemplo, todavía en acción, es Katanga. El último, Goa y Nueva Guinea.

Para sostener la autodeterminación no se acude a guiar la opinión de los pueblos en cuyo favor se invoca más o menos mentidamente. Se utiliza otro procedimiento, que es el de montar un aparato gubernativo; se ponen cañones, tanques y aviones y lanzarse sobre el infeliz pueblo escogido para el sacrificio. Esto basta para justificar en las Naciones Unidas las empresas belicosas, verdaderas expediciones de forajidos. Nahu devorando a Goa, Sukarno afirmando las garras contra los holandeses de Nueva Guinea pueden, en nombre de la autodeterminación, hacer lo que plazca a sus apetitos desordenados. Se consuma el robo, se realiza el despojo, y la púlica ONU, bien atiborrada de oficial literatura, no oye los gritos de «¡al ladrón!» que lanzan las víctimas. Como el juez aquel de «Los intereses creados», cambiando comas y puntos, se las arregla para presentar a los robados como ladrones y a los atacados como atacantes.

El espectáculo que suministra
(Pasa a cuarta página)

Ignacio Aldecoa a las islas del Caribe

Ignacio Aldecoa, el joven novelista español que en dos ocasiones ha visitado Lanzarote, publicó el pasado año tres obras, entre ellas «Caballo de Pica», que es a su juicio la más interesante. Ahora su propone editar una nueva novela titulada «El vacío». En fecha próxima se trasladará a las islas del Caribe. Refiriéndose a este viaje ha declarado: «Voy allí a ver, a asimilar. Luego escribiré, pero no sé qué. Lo mismo unos artículos periodísticos que una novela o ensayo. Ya veremos».

Sociedad para recepción de plátanos de Canarias en Francia, Argelia e Italia

MADRID.—Se ha constituido en Suiza por el grupo Kilcher la Sociedad Intercrep, que tendrá como cometido ser el agente de ventas de los plátanos de Canarias en Francia, Italia y Argelia. Proyecta asimismo extender su actividad a los demás países mediterráneos.

Al parecer, este grupo financiero suizo tiene posición importante tomada en el mercado italiano a través del Monopolio de Compra, que en dicha nación controla el mercado de plátanos.

Cometió un homicidio porque le dijeron que cantaba mal

OVIEDO.—El joven José Ramón Iglesias, de 19 años, soltero, vecino de Trubia, dio muerte a palos a Jovino Alonso Benito, de 28 años, casado y con dos hijos, vecino de San Pelayo (Grado), porque éste le dijo bromas que cantaba mal. Ambos se hallaban en un bar, y con tal motivo se originó una discusión. Al salir Jovino a la calle, José le pidió una explicación, y al contestarle que no tenía importancia y que era una broma, el joven le golpeó fuertemente con un palo, hasta ocasionarle la muerte. Luego se presentó ante la Guardia Civil de San Pelayo, donde ocurrió el hecho.

UNA NOTA PINTOESCA

Anillo perdido en Mureia que aparece en Suecia

MURCIA.—Según publica el diario «La Verdad», desde Malmo (Suecia) ha sido devuelto a su propietaria un anillo de oro que ésta, obrera de una fábrica, dejó caer inadvertidamente entre las uvas que empaquetaba con destino a Suecia. La devolución ha sido hecha por correo

¿La isla de Timor próximo «objetivo» de Indonesia?

YAKARTA.—Los esfuerzos del Kremlin para dirigir la actividad anticolonialista contra Portugal no ha cesado. La política soviética ha señalado ahora un nuevo objetivo. Moscú está incitando a Indonesia para que, con urgencia, siga el ejemplo de la India en Goa y ataque otra parcela del territorio ultramarino portugués, la parte oriental de la isla de Timor, cuya mitad occidental es ya territorio indonesio.

Valor del pescado desembarcado en La Coruña el pasado año: 738 millones de pesetas

LA CORUÑA.—La pesca y sus derivados siguen constituyendo la principal fuente de riqueza en la provincia, hasta el extremo de que se calcula que en la capital unas veinte mil personas viven de ella directa o indirectamente.

Las estadísticas oficiales no se han publicado aún, pero puede asegurarse que el valor de la pesca descargada en los muelles coruñeses el pasado año ascendió a 738 millones de pesetas, casi una tercera parte más que en el año de 1960.

El valor de las distintas especies de pescado ascendió a 418 millones, mientras que las capturas de bacalao durante las dos campañas oficiales importó 320 millones.

La flota pesquera coruñesa está integrada por 181 embarcaciones, de las cuales 18 son bacaladeras. El valor actual de esta flota pesquera está cifrado en unos mil doscientos millones de pesetas, a lo que hay que añadir el importe de los pertrechos, que ascienden a unos doscientos millones.

En España funcionan más de cuatro mil comedores escolares

Otras ayudas económicas para Enseñanza Primaria

MADRID.—Un millón de ayudas de tipo «C», para material escolar, por importe total de 80 000 000 de pesetas, ha comenzado a entregarse entre los escolares de enseñanza primaria beneficiados con cargo a los fondos del Patronato Nacional para el Fomento del Principio de igualdad de Oportunidades. Son de tres tipos: 400 000 para niños de 6 a 8 años; 300 000 para niños de 8 a 10 años y 300 000 para niños de 10 a 12 años. Han sido adjudicados también, mediante concurso público, cien mil ayudas económicas para escolares comprendidos entre los 6 y los 12 años que asisten a centros docentes primarios.

Estos nuevos créditos han permitido poner en funcionamiento nuevos comedores escolares.

Los 2 082 que ya existían se han incrementado hasta los 4 187, aumentando asimismo las plazas existentes en los que ya funcionaban. El fondo del Patronato Nacional para el Principio de Igualdad de Oportunidades ha otorgado 25 000 000 de pesetas para la adjudicación de 166,666 ayudas económicas para romeros escolares.

«ANTENA»

TELEFONO 2-5-6



Tres horas y media permaneció en la isla el ministro de la Vivienda

Mil veinte nuevos hogares en el quinquenio 1958 y 1963 con presupuesto de 73 millones de pesetas

A las 14.30 horas del miércoles y tras efectuar algunas evoluciones sobre la ciudad, tomó tierra en el aeropuerto de Guacimeta un avión militar Douglas DC 3 que conducía al ministro de la Vivienda don José María Martínez Sánchez-Arjona, en unión de su distinguida esposa doña Gloria Samper, marquesa de Paterna del Campo, y a los directores generales de Urbanismo, Arquitectura y Vivienda señores Bidagor Lasarte, García Lomas y Salgado Torres, así como al Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento don Antonio Avendaño; presidente la Mancomunidad Interinsular de Cabildos de la Provincia don Federico Díaz Bertrana, Delegado Provincial de la Vivienda don Pedro Gómez Cantolla y otras altas jerarquías del ministerio. En el mismo aparato viajaban las hijas del ministro del Ejército, doña Teresa Barroso de Suárez y señorita María Paz Barroso. Momentos después aterrizó otro avión en el que viajaban el jefe del Gabinete de Prensa del ministerio don Oscar Núñez, operador de la Televisión madrileña don Aurelio Núñez, enviados especiales del «Diario de Las Palmas» señores Lemus del Moral y García Jiménez, jefe de escolta señor Carranza, oficial de protocolo del Ayuntamiento de Las Palmas, don Luis Martínez Cabrera, etc.

EN EL AERODROMO DE GUACIMETA

Ante la imposibilidad de cele-

brar la recepción oficial en el Cabildo Insular, debido a la corta estancia del ministro en Lanzarote, ésta tuvo lugar en el aeropuerto lanzaroteño. Al descender del avión el señor Martínez Sánchez-Arjona fue recibido por el Jefe del aeropuerto señor Díaz Carrasco. A continuación, el ministro fue saludado y cumplimentado por las autoridades insulares y otras representaciones, así como por los miembros y funcionarios de las Corporaciones locales.

Acto seguido, la comitiva se dirigió al Parador Nacional en donde el señor ministro y séquito asistieron a un almuerzo íntimo ofrecido por las primeras autoridades. Antes de la comida los ilustres visitantes permanecieron breves momentos en la terraza del hotel, contemplando y haciendo elogios del pintoresquismo de la marina arrecifeña.

VISITA AL INTERIOR

A media tarde, el señor Martínez Sánchez-Arjona con el séquito y las primeras autoridades efectuaron una visita al centro y sur de la Isla, recorriendo en primer lugar la zona agrícola de la Geria, Uga y Montañas del Fuego, contemplando los paisajes volcánicos de aquel sector, que produjeron honda impresión en los visitantes. También le fueron mostrados prácticamente los fenómenos igneos que con tanto interés observan diariamente los turistas extranjeros en el islote de Hilario (Tincheydé). Tras efectuar un

breve recorrido por las plantaciones de tabaco de los pueblos de Tinajo regresaron a la capital

EN EL BARRIO DE SANTA COLOMA

Durante su corta estancia en la ciudad, S. E. tuvo un amplio cambio de impresiones con las autoridades respecto al estado presente y futuro del problema de la Vivienda, reiterando en Arrecife el señor ministro su interés por mejorar, en este aspecto, el nivel social de los habitantes de la provincia de Las Palmas. Por último visitó brevemente algunos de los nuevos grupos construído en la barriada de Santa Coloma.

POLITICA DE VIVIENDAS

Arrecife es una de las ciudades de la provincia que más eficazmente ha venido resolviendo el problema social de la Vivienda. En el trienio 1958-61 se han levantado cuatro grupos, por diversos organismos estatales, con un presupuesto global que rebasa los 44 millones de pesetas.

Ya en estos días comenzará la construcción de las 340 municipales, y también ha sido aprobado el proyecto para levantar otra 100, de la Delegación Nacional de Sindicatos, en solares cedidos gratuitamente por el Cabildo Insular. Así, pues, nuestra ciudad, en cinco años, contará con 1.020 nuevas viviendas para la clase trabajadora, cuyo coste total asciende a unos 73 millones de pesetas.

REGRESO A LA PENINSULA

Sobre las seis de la tarde, el señor Martínez Sánchez-Arjona acompañado de su séquito, regresó a Gando desde donde el jueves emprendió viaje de regreso a Madrid, después de visitar las islas de Gran Canaria, Tenerife y Lanzarote.

Alimentos, trajes y entradas de cine para los alumnos pobres del Grupo Escolar Generalísimo franco

Publicamos hoy el texto de una amabilísima carta que nos envía don José Jesús Hernández Melián, lanzaroteño, propietario de un bar de Santa Cruz de Tenerife (que recientemente nos habló por teléfono), que dice así: «Sr. Director de ANTENA, muy señor mío. Esta comunicación está relacionada con el caso n.º 4 de la Hoja de Caridad, pues siendo el que suscribe de Lanzarote, natural de Tías, y actualmente industrial de esta plaza, mi mayor gusto sería se haga saber que con toda responsabilidad quiero ayudar a esos niños durante todo este año, y, si es factible, me faciliten su dirección así como la del comercio donde comen, para entablar correspondencia. En Agosto o Septiembre, cuando vaya a Arrecife, tendré mucho gusto en conocerles y visitarles.

Ustedes piden 110 ptas. mensuales para ellos, y yo les aumento en 40 ptas. más, o sea 150 al mes, durante 1962. Igualmente quiero que sepan que mandaré para ellos dos trajes, cuya confección por el sastre también costearé yo. Desearía me envíen una foto de los pequeños, ya con sus nuevos trajes puestos. También les abonaré las entradas para el cine «Atlántida». Durante las vacaciones de verano, las 150 ptas. pueden inventarlas en comprar ropa.

Sin más de momento me despido de ustedes con un fuerte apretón de manos y un abrazo para los pequeños, así como saludos para su familia. Gracias y hasta pronto si Dios quiere.

AGRADEDIMIENTO

Desde estas columnas enviamos nuestro profundo agradecimiento a este lanzaroteño, que con su noble y caritativo gesto llevará la alegría a este modesta y trabajadora familia de Tinajo. Qué distinto sería el mundo si imperaran siempre el amor y la caridad en vez del odio y la verganza.

Ayuda al Ayuntamiento de Arrecife para el Plan de Urbanismo y construcción de la iglesia parroquial de Haría

En conversación sostenida entre el ministro de la Vivienda y el alcalde de la ciudad, señor de la Hoz Gil, éste le expuso el considerable aumento de población y el desarrollo de su plan de urbanismo, ya aprobado por la Corporación. El señor Martínez Sánchez-Arjona tuvo palabra de elogio para las obras de urbanización aquí realizadas y las que se proyectan y, en consecuencia, prometió ayudar a la ejecución de este Plan, tan necesario para el futuro desarrollo de la ciudad, aportando a tal fin, la cifra de unas 350.000 pesetas. Por este asunto se interesó también vivamente el director general de urbanismo señor Bidagor Lasarte.

El director general de Arquitectura, señor García Lomas, dio cuenta de que ya se encuentra redactado y en trámite de subasta el proyecto de construcción del templo parroquial de Haría, destinado hace varios años por un temporal, cuyo presupuesto de ejecución asciende a más de 2.600.000 pesetas.

Las ilustres personalidades que nos visitaron prometieron su colaboración en la solución de otros problemas que afectan a la vida insular.



CINTA ROJA

Es el elemento indispensable para lograr una pautificación perfecta

DROPER

COLABORADORES DE «ANTENA»

LA NOVELA DE UNA LANZAROTEÑA

Por Agustín de la Hoz

Mientras leyendo estos días a Fideleiro de Figueiredo cuando, a la par, me aplicaba a la lectura del primer libro de Dominga Suárez Clavijo, caí en la cuenta de que mi paisana revelaba en la mayor parte de sus páginas no pocas sutilezas ya notadas por el gran ensayista lusitano. Sólo que la coincidencia, aunque cierta, fue fugaz y brumosa, porque la autora de «Las fauces insaciables de la bestia», lejos de reparar en su espontáneo esfuerzo literario, se atiene más bien a la fidelidad de su invención. Puede que Dominga Suárez Clavijo se percate, si vuelve sobre su libro, de que un tema apasionante podrá serlo aún más si a la concepción original se unen ciertas normas de orden y pensamiento.

Al concluir la novela corta de esta escritora lanzaroteña, el buen lector tendrá ante sí tres interrogantes: ¿Cómo no ha de sentir inquietud, desasosiego, quien vive un drama acaecido muy cerca de su corazón? ¿Y en qué intensidad si ese corazón, como el de la protagonista de esta novela, es hito que separa a la niña de la mujer? ¿Y hasta qué punto cuando es drama ya desenlazado que acaso hubiera podido evitarse? He aquí la clave psicológica de «Las fauces insaciables de la bestia». Ya se comprenderá que ese psicologismo no se desarrolla con la fidelidad de las introspecciones al uso, ni con la calculada lentitud que reclaman los detalles acumulados por la observación. Nada de aparato visible, a tal respecto, en la presente narración, y sí el pormenor, ora apuntado, ora sugerido, con expresión sutil y fluida, sin cargar nunca lo que podemos calificar de «abocetado intento literario».

¡Difícil género, vive Dios, el de la novela corta! A la joven escritora Natalia Sosa Ayala, cuando en 1959 publicó su novela «Stefanía», la recalqué el mérito que contraía por enfrentarse a especie tan ingrávida, y ahora no puedo menos que atribuir parejo merecimiento a Dominga Suárez Clavijo, porque su libro, sin tener cuento ni novela, emprende un camino distinto, aunque ambas rutas no se pierdan recíprocamente de vista. Enseña don Miguel de Unamuno que las mujeres no deben escribir en hombre, sino ajustándose al mejor modo que les

va (eludiendo la «pantalónica» lengua literaria), o sea, con tono de correspondencia privada, que eso es, a la postre, la confianza que nos dirigen Natalia Sosa y Dominga Suárez a través de sus afortunadas novelas cortas.

La sencillez en la composición, si no en la expresión, es rasgo común a «Las fauces insaciables de la bestia», sólo que al abordar la cuestión del hombre en tanto es «bestia», más aún, «bestia insaciable», la autora plantea problemas de interpretación que bien valga la pena haber resuelto con mayor precisión, porque con todo lo que nos dice Dominga Suárez Clavijo, y dice bastante, no nos acaba de aclarar lo que el Destino sea, ya se llame medio ambiente, ya herencia, caso clínico, oportunidad o momento... Nos hemos detenido unos segundos ante párrafos como el que sigue: «Quería estar sola, libre de testigos, para rumiar mi rabia y mi dolor sin que nadie lo impidiera ni descubriera la causa». En pocas palabras se nos confiesa la índole general de toda jovencita: poner a salvo su buena fama aunque en nada, ni por nada, pueda menoscabarse el pudor. Así, al menos, parece pensar la pobre adolescente que Dominga Suárez Clavijo realiza con arte y humanidad a la vez, un «corazón sencillito», como diríamos usando el título famoso de Flaubert, pero corazón atormentado (tigamos escandalizado), repleto de experiencias e imaginaciones, y en el que palpitan misteriosas fuerzas ancestrales.

Siñalemos por último que alguna revista local echó en cara a la escritora lanzaroteña pasajerías incorrecciones conceptuales, pero esto no empuja a su original invención, que es lo que importa. Ya se sabe cuán impíamente la vida penetra en el sagrado recinto del lenguaje, pero es de justicia decir que Dominga Suárez Clavijo ha penetrado, por esta vez primera, en el venerable lugar con amor, respeto y consideración. De todas formas nuestra escritura ha concluido felizmente su inicial aventura literaria y puede que, de ahora en adelante, tengamos que nombrarla con mayor frecuencia. Creo que el crítico literario —si lo es de verdad— debe atenerse a la creación, por

(Pasa a página cuarta)

AUTORIDADES

Por FACUNCO PERDOMO

Mucha gente cree que al mencionar el nombre «Autoridad», se está aludiendo siempre a quien manda; es decir, a la persona que está invertida de ese poder de decisión, de mandato, de ejecución.

Sin embargo, no siempre existe en la observación tal intención de pensamiento: pues autoridades tiene el mundo en muchos campos del saber. Y decimos del saber, porque en ningún otro terreno crece esa clase de «hierba».

Cajal, por ejemplo, fue una autoridad en la Medicina; Napoleón en la Estrategia; Disraeli en la diplomacia y, así un sinnúmero de portentos que florecieron en el frondoso prado de la sapiencia.

La «Autoridad» no brota como el chiste espontáneo: hay que formarla y hacerlo siempre, para que engrose a una minoría rectora de la masa que pide amparo, compasión y que se le comprenda.

El concepto de autoridad es sinónimo de suficiencia en el terreno que vaya a actuar, de ahí que siempre hay que mantener «el principio de autoridad», mas antes pensar e incluso atenerse con valentía a las consecuencias de un que decir o hacer en la misión que se le haya conferido, no por otra «Autoridad», sino por La Ley: Léxico mudo que muy pocos tienen «Autoridad» para sentarse a su mesa y digerir sus viandas.

Lanzarote, Febrero de 1962.

Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S. Delegación Provincial de Asociaciones

Cumpliendo órdenes de la Superioridad, se pone en conocimiento de todas las Asociaciones establecidas en esta Provincia, con fines culturales, familiar, científicos, artísticos, benéficos, recreativos o profesionales no sindicales, la conveniencia de que pasen a integrar, como tuteladas, en la Delegación Nacional, sin más obligación que ofrecer un puesto en su Junta Directiva a un representante del Delegado Provincial de Asociaciones, con lo que a más de coadyubar a la realización de uno de los postulados de nuestro Movimiento, quedan en condiciones de poder obtener una subvención económica (cuya cuantía designará la Superioridad en cada caso) para sufragar los gastos de instalación y organización, aparte de la subvención anual que en lo sucesivo pueda otorgarles.

Los detalles de su inscripción se darán a conocer en la Delegación Provincial de Asociaciones de la Jefatura del Movimiento, calle Remedios, 5 El Delegado Provincial de Asociaciones, firmado y rubricado José Pinto de la Rosa - Visto Bueno, el Subjefe Provincial del Movimiento firmado y rubricado, Antonio Suárez Cárdenas.

Arrecife, 19 de enero de 1962.

El Jefe Insular del Movimiento en Lanzarote

Farmacia «VALLS»

(Frente a la estación de gasolina Disa)

Ledo. ALFONSO VALLS DIAZ

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS

García Escámez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

CARNET DE IDENTIDAD

La Gestoría Administrativa «GARCIA MARQUEZ» le ofrece sus servicios para la expedición o renovación de dicho documento, evitándole molestias, preocupaciones y pérdida de tiempo

Alferez Cabrera Tavio

ARRECIFE

CARNET SOCIAL

RECIBIDO POR EL CAUDILLO.—En el palacio de El Perno, S. E. el Jefe del Estado recibió en audiencia privada al general de División don Román León Villaverde, jefe de tropas y Gobernador militar de la plaza y provincia de Santa Cruz de Tenerife.

PRESIDENTE DE LA AUDIENCIA.—El B. O. del Estado publica un decreto del ministerio de Justicia por el que se nombra presidente de la Audiencia Provincial de Las Palmas a don Fernando Piñana Secades, hasta ahora magistrado de la misma.

VIAJEROS.—A Madrid hizo viaje el doctor don Eduardo Lamamé de Clairac y Nicolau.

—Regresó a Las Palmas el consejero del Cabildo Insular de Gran Canaria Dr. D. Pedro Santana Artilles.

—Regresó de la capital de la provincia la señora doña Emilia Hernández de Guadalupe e hijo.

NATALICIOS.—Ha dado a luz un niño doña Fermina Díaz Ferrer, esposa de don Cándido Reguera Berriel.

—También ha dado a luz una niña, primero de sus hijos, la señora esposa de don Manuel Mahmud Hamad, de soltera Juana García Saavedra.

PRÓXIMA BODA.—En el próximo mes de Marzo se celebrará el enlace matrimonial de la señorita Marisol Schwarz Cabrera, con el piloto de la Marina Mercante don Arturo Ramírez Perdomo.

DEFUNCIONES.—A los 64 años de edad ha fallecido en esta capital el oficial de la Marina Mercante y exprofesor de la

Escuela Media de Pesca de Lanzarote, don Manuel Camejo Umpiérrez.

Honda impresión ha causado en la ciudad la muerte de don Manuel, que gozaba de mucho aprecio y estimación en todos los medios sociales, con su carácter bondadoso y campechano y su espíritu de eterna juventud. Por eso a don Manuel le querían desde el más humilde limpiabotas al hombre de mayor rango social. Toda la vida la dedicó por entero a su familia, a la que adoró con auténtico amor paternal. Su larga y penosa enfermedad la llevó siempre con la más ejemplar resignación.

Descanse en la paz del Señor el infortunado don Manuel, y reciba toda su familia, especialmente su señora viuda doña Adelina Ortega González, el testimonio de nuestro profundo pesar.

—También, últimamente, han fallecido, en Tenerife, el Brigada de Ingenieros don José Miranda Reguera, de 48 años, y en Las Palmas doña Micaela Toledo de Acedo, ambos lanzaroteños, personas muy apreciadas en el amplio círculo de sus amistades.

Reciban sus respectivas familias nuestro más sentido pésame.

AUTODETER...

(Viene de primera página)
tra esta aguda crisis de la justicia y el derecho basta para justificar la pregunta de si no será verdad que el Occidente está en abierta decadencia, como hace 30 años pronosticó Spengler.
(De «Diario de Las Palmas»)

EN BROMA Y EN SERIO

EL "FIN DEL MUNDO"

(Dedicado a Ego Sum)

Por CASIANO

*Querido amigo Ego Sum
¡qué pena! ¡qué desespero!
dicen que termina el Mundo
en este mes de Febrero.
Pues los astrólogos indios
lo han predicho convencidos.
¡Adiós nuestras ilusiones!
¡Señor, estamos lucidos!
¿Será posible don Ego
que estos sabios agoreros
nos vayan a estropear
propósitos venideros?
¿No podrían aunque fuera
por medios artificiales
diferir dicho «suceso»
«pa» después de Carnavales?
¿Los remisos en casarse
lo harán antes presurosos,
o tal vez «por si las mosmas»
esperarán recelosos?
¿Los que al sastre o zapatero
son morosos en pagar,
no se harán los remolones
por si «puedenlo» evitar?
¿Los de profesión sablistas,
viendo la cosa venir,
no activarán su «trabajo»
por lo que pueda ocurrir?
¿Acaso los de la ONU
que en entender son muy lerdos,
no podrán por sí o por no
lograr al fin sus acuerdos?
¿Los que propósitos tengan,
fúnebres o de venganza,
se arrepentirán tal vez?
¡Compadrito! ¡Qué esperanza!
¡Cuántos idillos frustrados!
¡Cuántas ilusiones rotas!
¡Cuántos proyectos deshechos!
¡Cuántos... cuántos totorotas!
Menos mal que ahora los chinos,
llevándoles la contraria,
dicen que será al revés:
¡vaya Ciencia estafalaria!
Pues éstos, más optimistas,
con toda tranquilidad,*

*predicen será este un año
de una gran FELICIDAD.
Y todo lo hacen a cuento
de cosa de los Planetas
¡Cómo anda la Astrología!
¿Quiénes serán los Profetas?
Estos sufridos astrólogos
con sus Ciencias paralelas
harían mejor negocio
puestos a llenar quinielas.
Esperemos buen amigo
cual los timoratos oíden,
que estos indios de la India
sin remedio hagan el idem.
Y de los chinos de China
don Ego ¡qué desatino!
su predicción de venturas,
¿no resulte «un cuento chino»?
Pero de todas maneras,
mirando para el pasado,
podremos reír diciendo:
¡qué nos quiten lo bailado!
Arrecife, Febrero de 1962.*

La novela...

(Viene de tercera página)

que a los que disfrutan del criticismo preceptivo bien se les puede aplicar aquella advertencia de Unamuno cuando se refiere a Max Nordau, el cual le parece un ciego de nacimiento que, según palpa, hace crítica de pintura.

Las Palmas, Febrero de 1962.

CRISTAL Y LOZA

Hnos. Zerolo, 1

Círculo Mercantil

SOCIEDAD CENTENARIA DE CULTURA Y RECREO

La Junta Directiva tiene el honor de comunicar a los Sres. Socios que con motivo de los próximos

Festivales de Invierno en honor del Turismo

tendrán lugar en sus Salones grandes Fiestas Sociales durante los días 17, 18, 24 y 25 del corriente y 3, 4, 5, 6, 7, 10 y 11 del próximo mes de Marzo, las que serán amenizadas por una Orquesta de Las Palmas con su vocalista

Arrecife, Febrero de 1962

LA DIRECTIVA

HOJA DE CARIDAD

Para el caso n.º 5 (pagar alquileres a la familia de un pescador enfermo) nos han sido entregadas por el párroco de Arrecife dos donativos anónimos que él, a su vez, ha recibido, de los cuatro el primero es de 500 pesetas y el segundo de 50. El resto, hasta las 900 lo hemos obtenido de las cantidades recaudadas anteriormente. Ya se ha pagado el alquiler de la vivienda, en Santa Coloma y la familia beneficiaria nos encarga hagamos llegar su agradecimiento a los donantes. En nuestra próxima edición publicaremos el caso n.º 6.

¡ATENCIÓN!

SUCESORES DE MANUEL DE LA CRUZ

Participa a los Sres. Armadores de la flota pesquera de Lanzarote y público en general que en sus almacenes tiene existencia de los productos **SHELL**

Aceite para motores marinos—Gas-oil—Petróleo
FRANCO, 3 TELEFONO, 2 6 4

ARRECIFE DE LANZAROTE

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



El "Arano" transformado en modernísimo buque congelador
Es esperado en Arrecife procedente de Bilbao

◆ Llegó de Marsella un langostero francés y encajó en Puerto de Naos otro pesquero de la misma nacionalidad.

◆ La motonave "San Patricio" desembarcó a 4 tripulantes heridos.

A mediados del presente mes será botado al agua en los astilleros de la Sociedad Española de Construcciones Navales de Sestao (Bilbao), el barco denominado «Arano», muy vinculado a la vida portuaria lanzaroteña, después de ser transformado en uno de los buques congeladores más modernos y completos de España. A su bordo ha sido montado un equipo de cuatro túneles de congelación (a temperatura de menos 45 gradoscentígrados) con una capacidad diaria de producción de 16 toneladas. Dispone también de dos bodegas frigoríficas (a menos 25 grados de temperatura) con capacidad de almacenamiento de 225 toneladas.

COSTE DEL BARCO, 25 MILLONES DE PESETAS

El «Arano» ha sido dotado de un motor principal impulsor de 1.050 H. P., y de dos grupos auxiliares de 125 y 75 H. P. Su velocidad máxima de andar es de 13 nudos a la hora, e irá tripulado por 34 hombres. Puede navegar, sin repostar, durante dos meses, circunstancia que le permite extender su radio de acción a los bancos pesqueros

africanos más alejados. También puede prepararse al palangre para la captura de atún.

El barco es esperado en nuestro puerto en la segunda decena del presente mes, y será incorporado a la empresa comercial «Frigoríficos de Arrecife, S.A.», que lleva ya muy adelantadas sus importantes instalaciones junto al muelle pesquero de este puerto.

PARA REPOSTARSE DE COMBUSTIBLE

Con objeto de repostarse de combustible llegó días pasados de Marsella el pesquero francés «Guilles et Colette», que se dedica a la captura de langosta en la vecina costa de Africa. Venía en lastre, y continuó viaje una vez realizadas las operaciones de suministro.

DESEABA ENTRAR EN VARADERO

También la pasada semana arribó con procedencia de la costa africana, el pesquero francés «Ma Claire», con objeto de entrar en el varadero de Puerto de Naos para limpiar fondos. El barco entró en la referida bahía sin novedad, conducido por el práctico de este puerto; pero

comoquiera que debido a haber otras unidades en las gradas habría de esperar varios días de turno, salió de Naos sin el concurso del práctico, mandado por su patrón, encallando en la barra, de donde después de media hora de trabajo de la tripulación y una falúa logró salir sin sufrir averías. Después reanudó viaje.

CUATRO LESIONADOS POR UN GOLPE DE MAR

Otra de las unidades que nos ha visitado es la motonave pesquera de Cádiz «San Patricio» que desembarcó en Arrecife cuatro de sus tripulantes que resultaron heridos de escasa consideración al caer sobre cubierta como consecuencia de un fuerte golpe de mar que azotó a la embarcación. Después de recibir asistencia médica fueron recogidos en Arrecife por el «San Patricio». A este barco le acompañaba su pareja el «San José». EL VIERNES, ONCE BARCOS EN LOS MARMOLES

No nos es posible detallar el brillante registro portuario de la semana, cosa que haremos en la próxima edición, pero sí señalaremos que los dos muelles comerciales, así como el pesquero, se han visto concurridísimos. El viernes, en Los Mármoles, permanecían atracados las siguientes unidades, todas de matrícula forastera ocupando totalmente la línea de atraque: «El Gabarrón» y «Ramón Martí», de Ceuta; «Manuela Seone» y «Jesús y Armonía», de Vigo; «Pinzalez» y «Aibricias», de Gijón; «Río Salado», «Miguel y Juarito» y «Guzmán el Bueno», de Tarifa; «Idiazábal», de San Sebastián; «Santiago Rusiñol», trowler de Sevilla y afurero francés «Danguy», de La Roche lle. En ese mismo día permanecían en el muelle comercial otros varios barcos, entre los que figuraban el vapor «La Palma» y la motonave «Lanestosa». Los muelles, pues, presentaban una hermosa estampa de animación y brillantez.

SARDINAS PARA EL «IDIAZÁBAL»

Doble viaje han efectuado los andaluces «Guzmán el Bueno» y «Ciudad de Tarifa», abarloadose al costado del buque congelador «Idiazábal» para alijar sardinas destinadas a labores de congelación.

BUQUES PARA BARCELONA

También han zarpado para

CORREO DE REDACCION

Carta de un comerciante

«Sr. Director: Muy Sr. mío: En el número 441 de «ANTE-NA», periódico que dirige Vd. muy acertadamente, he podido leer, francamente con bastante sorpresa, una nota suscrita por esa Redacción referente a los precios de artículos de primera necesidad en la barriada de Santa Coloma.

Yo tengo establecimiento abierto en dicha barriada donde precisamente trabajo toda clase de artículos alimenticios, concedor por tanto de los precios de competencia, los cuales y debido al número de comercios que existen están siempre por debajo de los ordenados, más aún agravados y reducidos por la genérica forma de créditos que la competencia ha obligado a establecer y que el consumidor explota con toda comodidad.

Como podrá ver teniendo en cuenta estas circunstancias que el comercio tiene que afrontar necesariamente, no podemos menos que salir al paso de cualquier falso «expuesto en Santa Coloma y en Arrecife donde se vende dentro, y la mayoría de las veces por debajo de los precios autorizados y agravados por el sistema crediticio que se explota».

Un saludo. Suvo affmo.
Alejandro Cáceres.

Barcelona las motonaves «Isla de Columbrete» y «Puerto de Aspíroz», la primera de las cuales descargó aquí 600 toneladas de cemento. En este barco viajaba como agregado de cubierta nuestro paisano don Eduardo Martínón Armas. El «Puerto de Aspíroz», que retornó debido al mal tiempo, reanudó viaje el martes conduciendo para el mercado catalán 600 toneladas de sal y 17 de guisantes secos procedentes de la última campaña agrícola.

EL «SANTIAGO RUSIÑOL» AVERIADO

Sobre la medianoche del jueves arribó, procedente de la pesca, el trowler de Sevilla «Santiago Rusiñol», navegando con mucha dificultad debido a una avería que sufrió en alta mar. Pidió práctico y atracó al muelle de Los Mármoles. Ha permanecido en Arrecife hasta la tarde del sábado.

SALIO DE VARADERO EL «COMPOSTELANO»

Después de algunos meses de permanencia en el varadero (Pasa a séptima página)

SUCESOS

Mejoran los seis lesionados en un accidente de carretera

Días pasados y cuando una furgoneta se dirigía desde Tegüise a Haría, al llegar al kilómetro 14 embistió violentamente contra el pretil del puente allí situado, resultando heridos sus seis ocupantes. En un microbús fueron trasladados con toda urgencia al Hospital Insular para ser asistidos. He aquí la relación de los accidentados, pertenecientes a conocidas y apreciadas familias de esta capital: don Santiago Rosa Camejo, contratista de obras, conmoción cerebral, de pronóstico reservado; don Manuel Molina Díaz, funcionario de la firma comercial Rocar, S. A. con lesiones en la

cabeza, leve; doña Cecilia Hernández y Hernández, esposa del anterior, heridas en la cabeza y síndrome con inicios de conmoción cerebral; doña Dolores Hernández y Hernández, esposa de don Santiago Rosa, leve y los menores Andrés Hernández Melián, fractura de tibia y peroné derecho y María Dolores Medina Hernández, leve. A todos ellos, que han experimentado mejoría, les deseamos un total restablecimiento. El vehículo quedó atravesado en la carretera con su parte delantera totalmente des trozada

Naufraga en el Sáhara una traña de Lanzarote
Sus tripulantes se hallan en Arrecife

También días pasados y cuando se dedicaba a las faenas de pesca el motopesquero «Hermanos Recalde», de la flota de Lanzarote, naufragó a la altura del cabo Leven (Sáhara español). Sus diez tripulantes lograron llegar a tierra por el lugar llamado «Anagra del Caballo», siendo recogidos por los servicios de la Marina y

Policía de Argub. Estos hombres han llegado a Arrecife en el vapor correo. El barco había sido adquirido recientemente en Bermeo por los armadores lanzaroteños don Félix Hernández y don Francisco Camejo, siendo éste el primer viaje que realizaba a la costa africana. La embarcación se ha perdido totalmente.

LOS REPORTAJES DE HOY

Sobre la Exposición de César Manrique en la galería "Craven" de París

El tapiz exhibido valorado en 125 mil pesetas

PO M. E. PRIETO BARRAL

PARIS.—Dentro de los llamados «pintores informalistas» que desdeñan los procedimientos, los temas y hasta los materiales ortodoxos, César Manrique tiene, sin duda, una personalidad propia muy importante y es seguramente mucho menos abstracto de lo que parece. Cuando se conoce la geología caótica de la isla de Lanzarote, donde los ríos de lava petrificada describen formas inimaginables, se comprende que Manrique no podía expresarse de otro modo, y no puede por menos de aceptarse el empleo de tierras y amalgamas, como exigencia legítima para interpretar calidades que el óleo solo no puede producir.

Haber nacido en una geografía tan extraordinaria, haber vivido más de 25 años entre volcanes muertos y rocas pómez de salvaje y solitaria grandeza, suponen circunstancias excepcionales que tienen que determinar y condicionar de manera muy especial la sensibilidad de un artista. Manrique vio y captó y presintió en su isla desnuda una riqueza plástica y unas emociones estéticas que habían de impresionarle ya para siempre. Sus cuadros son la proyección sensible de aquellas sensaciones fuertemente sentidas, la reversión de un trasfondo lleno de resonancias intimamente ligadas a su tierra extraña. Por eso decimos que Manrique no es exactamente abstracto, puesto que en sus cuadros hay una referencia directa y una justificación real, y podrían hasta llevar un título concreto—«Huellas de lava en la tierra roja» o «Rocas entre la arena seca»—que no desmentirían la imagen.

Pero aun sin conocer estos antecedentes, entrando simplemente en la exposición (1) y dejándose penetrar por la auténtica belleza de estos cuadros objeto, hay que convenir en que poseen un contenido estético innegable. Pueden no ser la reproducción de algo existente; pero sin duda, una producción hermosa y trascendental. La fotografía en negro no puede dar idea de la impresión que producen las perfectas armonías de tierras calientes entre oscuros, densos, ni de la calidad de esas rugosidades, relieves y sombras que les confieren una «presencia» por encima de su persona-

lidad de cuadros. Es tal vez inexacto denominar los cuadros, efectivamente: En su contemplación y en la emoción plástica que producen entra también la sensación táctil; los ojos palpan y acarician las formas, completando el recreo puramente visual.

Manrique pertenece a la joven generación, pero ha expuesto ya en numerosos manifestaciones internacionales de primera importancia, como la Bienal de Venecia, donde el señor Craven le descubrió. En una serie de tapices de Aubusson que esta galería está coleccionando sobre dibujos encargados especialmente a los más prestigiosos artistas, como Hartung, Dubuffet, Corneille, Manessier, Poliakoff etc., figura uno extraordinario, por su fuerza expresiva el de Manrique, valorado en unas 125 000 pesetas. Actualmente se está celebrando en Tokio una Exposición de varios artistas españoles entre la que también se hallan obras suyas, y el éxito que está alcanzado esta selección de nuestros compatrio-

tos no tiene precedentes en el Japón. Ahora termina de inaugurarse en estos días, la gran exposición de la Tate Gallery, de Londres, con otra selección de la pintura española, en donde está siendo un verdadero acontecimiento, ocupándose en primera plana los diarios y las revistas especializadas más importantes de esta capital, en donde se encuentra Manrique muy bien representado y colocado admirablemente.

Un magnífico ejemplo que viene a confirmarnos en la convicción de que la actual promoción de artistas españoles está en la vanguardia del arte mundial.

(1) Galerie Craven, S. Rue de Beaux Arts (París VI)

Entre las críticas últimas de París, Manrique ha sido seleccionado por Connaissance des Arts, como entre las mejores cuatro o cinco exposiciones del mes de París, junto con Braque, Max Est, Fontaa, De launay y el escultor Kricke.



CINTA ROJA

La levadura insuperable
producida por
FABRICA DE LEVADURA PRENSADA, S. A.
EN VILADECANS (BARCELONA)

DEPOSITARIO:
NEMESIO CABRERA PERDOMO
José Antonio, 50—ARRECIFE DE LANZAROTE

CAPITALIZADORA ESPAÑOLA, S. A.

Carranza, 20—Madrid
Delegación: Perojo, 20—Las Palmas de Gran Canaria
Agente en Lanzarote:
Don Estanislao Carrasco Cabrera

FUNERARIA

ADICETO BARRIOS PARRILLA
Servicios particulares y Asegurados de FINISTERRE, S. A.
Calle Trinidad núm. 1.—Teléfono núm. 321
ARRECIFE - FINISTERRE, S. A.
Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trinidad núm. 1 (Cienfuegos)

REPARACIONES

garantizadas de toda clase de MÁQUINAS DE ESCRIBIR. Informes: Martín Borges Díaz, plaza de S. S. PIO XII (Santa Coloma)

SOLAR

de 290 m. en calle Blas Cabrera «La Vega». Se vende. Informes: Manuel Guerra Rodríguez

VILLA - PEREZ

Ofrece al público de esta ciudad sus servicios de limpieza general de locales, llamando al teléfono 228

Relojería CENTRAL

Próxima apertura
Hermano Zerolo, 8

Harinera Lanzaroteña

Se necesita aprendiz de panadero

Amelia Padrón

MANICURA
Participa a su clientela y público en general que ya regresó de Las Palmas y reanuda sus servicios a domicilio como lo hacía anteriormente

Orange CRUSH
auténtico jugo de naranja

SUCESOS MARITIMOS

El mercante «Río Sarela» embarrancó al sur de Agadir
Llevaba a bordo 85 hombres y 400 toneladas de mercancías

Estos días el temporal ha sido muy duro en la costa africana. El «Río Sarela» con 85 hombres y 399 toneladas de carga a bordo, hubo de permanecer 15 días frente a Sidi Infi sin poder realizar operaciones. En vista de que aquella situación se prolongaba y con objeto de desembarcar en Agadir a los pasajeros para evitarles molestias, el barco se dirigió a aquel puerto marroquí, teniendo la desgracia de embarrancar cerca de la cos-

ta a unas dos millas al sur de dicho puerto. Los pasajeros lograron desembarcar por sus propios medios, con mucha dificultad, pero el buque no ha podido ser rescatado pese a haber acudido en su auxilio un remolcador francés. A bordo murieron varios animales.

El «Río Sarela» es muy conocido en los medios portuarios de Arrecife y permanece a la naviera de Anaya de Las Palmas.

Cine «ATLANTIDA»

MARTES 7.30 y 10.30

Todo un mundo pintoresco y lleno de color, en el que se mueven dos tipos de extraordinaria comicidad.
DON LUCIO Y EL HERMANO PIO
 Por Tony Leblanc y Pepe Isbert. Muéstrate de risa admirando a un pillo que pasa bajo su «protección» a un cándido timosnero, y acaba «K. O.» a manos de éste.

Miércoles 7.30 y 10.30

La música y el paisaje de Méjico fundidos en una sola belleza.
CUANDO MEXICO CANTA
 EASTMANCOLOR

Por Rosita Quintana, Fernando Soler y Pedro Vargas, Jalisco, Veracruz... Guadalajara... ¡Lo más bello y auténtico del folklore azteca en un augurio de gran interés sentimental!
 (Autorizada para mayores)

Jueves, 7.30 y 10.30

Una trama que oprime la juventud individualista a la sociedad organizada en que vive.

SU PROPIO DESTINO
CINEMASCOPE

Por Ettore Manni, Gianna Rubini y Luz María. Un ambiente donde se mezclan los apostadores profesionales con los artistas de la bohemia... Los jugadores con los deportistas profesionales... y los traficantes en drogas con muchachas explotadoras de los ritmos sincopados.
 (Autorizada para mayores)

Sábado 7.30 y 10.30

1.ª «LA GRACIOSA ES UNA ISLA»
 complemento en color

2.ª Firmatible estreno musical.
MELODIAS DE HOY
 EASTMANCOLOR

Por José Luis y su guitarra, Katia Lozano, el tenor Barber, y el cuarteto de F. P. S. «Letti Beni» om llega a nosotros toda su esplendorosa atracción para evitarle a pesar su mejor y a media en compañía de los mejores de la canción moderna.
 (Todos los públicos)

3.ª Póster
«EL TESORO DE LOS REBELUGOS»

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

Reestreno de una maravillosa película llena de belleza y simpatía.

PAGINAS DE UN GRAN AMOR
AGFACOLOR

Por Bárbara Kutting y Claus Holm.
 (Autorizada para mayores)

De nuevo el famoso Eddie Constantine a puñetazo limpio y sin dobles en
EL F.B.I. Y LAS DAMAS

Por Eddie Constantine, Francoise Brion y Francoise Prevost.
 Se enfrentaba con cualquier peligro siempre que no llevara lsdas. Sus puños eran más convencedores que las armas.
 (Autorizada mayores)

El mayor éxito de la temporada. Una verdadera joya de la cinematografía mundial.

ROCCO Y SUS HERMANOS

Por Alain Delon, Renato Salvatori, Arni Girardot, Katina Paxinou y Roger Hanin. Un tema cadente tratado con singular fuerza dramática. ¡Toda la emoción del amor... toda la violencia del odio!

ROCCO Y SUS HERMANOS
 Es una película que está considerada como de las mejores producidas en la última temporada.
 (Autorizada mayores)

NOTA: Debido a su largo metraje rogamos al público puntual asistencia.

Próxima semana
HA LLEGADO UN ANGEL

LA VIDA..
(Viene de quinta página)

de Puerto de Naos, zarpó para Tenerife, remolcado por el mercante «Punta Teno», el motovelero de cabotaje «Compostelano», que estuvo a punto de naufragar el pasado año y que fue remolcado hasta Arrecife por el trawler «Virgen de la Cinta 7».

FUTBOL INSULAR

S. Fernando, 3 Carmen, 1
 O. Marítimo, 7 Lomo, 2

Cine «DIAZ PEREZ»

Películas que se proyectarán en la presente semana

MARTES

El particular y personal encanto de BRIGITTE BARDOT, su gracia ingenua y al mismo tiempo picaresca, en la película más deliciosa y divertida del cine Francés.

ESTA PICARA COLEGIALA

CINEMASCOPE - EASTMANCOLOR
 Si Vd. no ha visto esta película tampoco puede decir que ha visto a BRIGITTE BARDOT.
 (Autorizada para mayores)

MIÉRCOLES

A.S. Film presenta la sensacional superproducción, con HARRY BELA-FONTE, JAMES MASON, JOAN FONTAINE, JOAN COLLINS en

LA ISLA DEL SOL

CINEMASCOPE-COLOR DE LUXE
 Una isla en el trópico donde el color de la piel es una frontera insalvable.
 (Autorizada para mayores)

JUEVES

La ley Seca, el «jazz», sindicato del crimen... en la ciudad más peligrosa del mundo en la época más violenta del siglo.

CHICAGO AÑO 30

CINEMASCOPE-METROCOLOR
 ROBERT TAYLOR, CYD CHARISSE, LEE J. COBB es una película METRO GOLDWIN MAYER.
 (Autorizada mayores)

VIERNES

ESTRENO
TODOS SOMOS INQUILINOS

vean propaganda
 (Autorizada mayores)

SABADO

¡¡SENSACIONAL ESTRENO!!
 Esta es la última película del rey de Hollywood (LARRY GABLE Este film es un homenaje póstumo al inolvidable y famoso actor que junto a la impresionante «OFIA LOREN» y el genial VITTORIO DE SICA en una de las más divertidas y emocionante películas del año.

CAPRI

TECHNICOLOR VISTAVISION
 GARY GRANT y MARINETTO, un chiquillo que les hará reír y llorar, y si se descuida te robará la cartera.
 (Autorizada mayores)

PROXIMAMENTE: ¡¡COLOSAL ESTRENO!!

«RUTA DE TITANES»
 CINEMASCOPE TECHNICOLOR

CIRCULO MERCANTIL

Sociedad Centenaria de Cultura y Recreo

AVISO IMPORTANTE

Por el presente se convoca a todos los Sres. Socios de esta Sociedad para el próximo domingo día 18 de los corrientes a las 12 horas, con el fin de celebrar JUNTA GENERAL ORDINARIA con arreglo a lo dispuesto en el Artículo 26 del Reglamento y para tratar de los siguientes asuntos.

- 1.º - Aprobación del Acta de la anterior.
- 2.º - Someter a aprobación las cuentas correspondientes a 1961.
- 3.º - Designar las cuotas de entrada y mensuales para el próximo año.
- 4.º - Someter a aprobación el presupuesto para el año 1962.
- 5.º - Elegir los tres Socios que comprendan la Comisión Revisora de Cuentas para el año 1962.
- 6.º - Exposición por el Sr. Presidente de la situación actual del Nuevo Edificio y proyectos para el presente año.
- 7.º - Otros asuntos que los Sres Socios deseen proponer.

Arrecife, Febrero 1962
 LA DIRECTIVA

CINE «ATLANTIDA»

MUY PRONTO

Una película que llega a nuestras pantallas precedida de un escándalo de éxito y llena de lo que Vd. espera..

«EL MULTIMILLONARIO»

CINEMASCOPE-COLOR DE LUXE

Con una nueva Marilyn Monroe. Tan tremendamente atrayente como en sus primeros éxitos



BAYA - BAYA

PARADA DE TAXIS NUM. 3

COCHES MODERNOS - SERVICIO RAPIDO
 Junto al bar «América». (calle Fajardo). Si necesita un taxi con urgencia llame al teléfono 138
 ARRECIFE

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

POR APUROS DE DINERO.

Un pescadero maño hizo más participaciones «de la cuenta» Tuvo la «mal suerte» de que los dos números saliesen premiados

MADRID.—A veces la suerte juega extrañas escaramuzas, y por una caprichosa carambola vuelve las cosas cosas de tal forma que aquello que es el deseo esperanzador de todos termina convirtiéndose en una pesadilla.

Y esto es lo que le ha ocurrido a un vendedor ambulante de pescado, Lázaro Aparicio Manresa, de cincuenta años, vecino de Alagón (Zaragoza), que compró diez décimos del número 57.196 y otros diez del 57.194. Y ha querido su mala suerte que ambos resultaran premiados. Us tedes se preguntarán ¿por qué mala suerte? Se comprenderá fácilmente, en cuanto digamos que el bueno de Lázaro, en un momento de apuro en que tenía que hacer frente al pago de una letra, se decidió a hacer cincuenta participaciones más. «Total, a diez pesetas cada una...», pensó. Claro que ni por asomo se le ocurrió que aquellos números entraban en el bombo y que a veces el diablo la enreda... En consecuencia, que Lázaro Aparicio, cuando miró la lista en el periódico, la lista de la lotería del Niño, repasaba aquellos guarismos impresos al revés que los demás mortales. Por un instante le recorrió un escalofrío la columna vertebral. ¡«Mira que sí me ha tocado!»

Al contrario que cualquiera, deseaba con toda su alma que no le hubiera tocado nada. Ni la «pedrea» siquiera. Pero miren ustedes por dónde salieron premiados los dos números. Porque el 57.196 resultó agraciado con el segundo premio, y el 57.194, con 20.000 pesetas.

En resumidas cuentas que el pobre pescadero ambulante se encuentra ahora con que tiene que pagar la respetable cantidad de 2.022.500 pesetas.

Por todas partes empezaron a buscarle para reclamar el importe de sus participaciones premiadas. Y después de una larga noche de pesadilla optó por presentarse en Madrid y confesar a las autoridades lo que había hecho.

Manifestó que las participaciones las había vendido en los aragoneses de Figueruelas, Grisén, Bárboles, Pleitas, Oitura, Magallón y Gallur.

Desde luego, cuando salga de la cárcel no podrá aparecer por ninguno de ellos.

Se necesita

empleado libre servicio militar, conociendo material eléctrico y de radio. Presentarse en ELECTRO RADIO, calle Coll, núm 2.

Se necesita

muchacho con carnet de conductor. Dirigirse a Bazar Victoria, León y Castillo, 25

Coronillas de Fundador y 3 Cepas a 1.50

Se necesita

aprendiza, buen sueldo. In formes Tintorería 'Las Vegas'

VARIANDO EL TEMA

COMENTANDO QUE ES GERUNDIO

Por GUILLERMO TOPHAM

¿Pero el «France», es un transatlántico o un barril de pólvora? A ver si de una vez nuestras hermanas «mayores» se dejan ya de estar como el perro y el gato y se comportan como niñas buenas, que edad para eso tienen. ¡Vaya traquina, ustél!

Y como hoy nos sentimos explosivos, transcribamos lo que dice «El Día» de la capital tineteña en un extenso reportaje publicado a toda plana: «Por «Solymar», los que no habitan en las islas Canarias sabrán que Tenerife es la isla del archipiélago que goza de más de sol al año».

¡Huuuum...!

El «New York Times» ha dicho que las islas Canarias son «colonia» de España. ¿Es que los hijos del Tío Sam van a meter las narices en todas partes? ¡Caray con los norteamericanos del «New York Times».

Un hincha del equipo de la Segunda División inglesa Stoke City ha demandado a un árbitro porque el injusto penalty con que castigó a su club le costó el descenso de categoría.

¡Animo, tineteños!, y a demandar a los Plaza, Castiñeira, López Zaballa, Marrón y González Echevarría. Claro que en este caso, dada la cantidad y «calidad» de los demandados, habría que habilitar un Juzgado especial con alguacil y todo.

Se publican en la Prensa los nombres de los jugadores y entrenadores sancionados, pero el de los árbitros ¡na nay! ¿Es que por ventura estos señores no son tan profesionales como los jugadores y los entrenadores?

Entre los seleccionados infantiles de Las Palmas que han jugado con sus «colegas» de Tenerife figura Ricardo Topham, de 14 años, natural de Arrecte hijo del Comandante de Infantería don Adolfo Topham. Al publicar una de las reseñas de este encuentro «Diario de Las Palmas» dice: «Destacaron por los locales Bruno, Calcines, Topham y Curbelo». ¡Animo Nenel, (parentesco aparte).

¿Qué sería de las muchachas de servicio si se suprimiesen las quinielas de fútbol y el cupón de los ciegos?

Y... ¿qué sería de los fabricantes de corbatas si a las mujeres les diese por no obsequiar con corbatas a sus esposos o novios? Por eso no son de extrañar estas declaraciones de un comerciante barcelonés: «El ochenta por ciento de las corbatas lo vendo a las mujeres!»

Y aunque no ha habido fin del mundo, habrá fin de crónica. Arrecife, Febrero de 1962.

¡Nuevas y asombrosas rebajas! POR INVENTARIO, EN ALMACENES

EL BARATO

¡Del 12 al 27 de Febrero actual organizamos una operación de "limpieza absoluta"! Queremos sacarnos de encima el resto de nuestras existencias al precio que sea!
¡Visítenos hoy mismo! ¡Nunca vio precios tan bajos!